Die irische Fluggesellschaft Ryanair nimmt ab Oktober Flüge von Frankfurt-Hahn zum neuen Warschauer Flughafen Modlin auf.

Direktverbindungen anbieten, unter anderem Düsseldorf-Weeze und Frankfurt-Hahn in Deutschland. Die Frankfurt-Hahn Verbindung wird viermal die Woche angeboten werden und nimmt den Betrieb mit dem kommenden Winterflugplan, welcher im Oktober beginnt, auf. Von Düsseldorf

Der neue Low Cost Airport in Polen, der im Juli 2012 seinen Betrieb startet, befindet sich knapp 35 Kilometer außerhalb der Hauptstadt. Ryanair wird hier insgesamt 19 internationale



Ab Winterflugplan 2012/13 geht es viermal die Woche von Hahn nach Warschau

(Weeze) starten die Ryanair-Maschinen ab 2. September 2012 nach Warschau Modlin. Jeweils montags, mittwochs, freitags und sonntags ist der Niederrhein an Warschau angebunden.